



**6 Pièces**

**289 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8019680**

**1 175 000 €**

**Boulbon**

Maison à vendre (13150)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé à proximité de la gare TGV d'Avignon et des Alpilles, mas du XIXème siècle d'une surface totale de 289 m<sup>2</sup> sur un terrain de 5000 m<sup>2</sup>, bénéficiant d'un environnement calme.Ce mas authentique présente un fort potentiel pour créer une maison familiale à la campagne ou des chambres d'hôtes.S'il comprend actuellement un salon, une salle à manger, une cuisine et trois chambres, des pièces restent à aménager.Le jardin, planté d'oliviers et d'essences méditerranéennes, profite d'une terrasse ombragée par son platane centenaire et d'une vue sur la Montagnette et le village médiéval de Boulbon. ...

Located near Avignon TGV station and the Alpilles, 19th century farmhouse with a total surface of 289 sqm on a 5000 sqm land, in a quiet environment.This authentic farmhouse oozes with potential to create a family house in the countryside. It currently comprises a living room, a dining room, a kitchen and three bedrooms, and outbuildings that remain to be converted.The garden, planted with olive trees and Mediterranean species, includes a terrace shaded by its hundred-year-old plane tree and overlooking the Montagnette and the medieval village of Boulbon. Agency fees payable by vendor - ...

**BARNES AIX LUXURY REALTY**

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Proposition d'aménagement d'intérieur non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging